
退休生活不寂寞
乐透畅活你和我

家住合肥瑶海区天使苑的老陈是一名中学数

学教师，2018年退休。突然从教师讲台上退下来，

由之前的忙忙碌碌变成无所事事，感觉很不习惯。

老陈的儿子小陈看在眼中，急在心里。却始终

没有什么好办法。直到有一天，作为资深购彩者的

小陈在买体彩大乐透的时候，看到5+2的数列组

合，想到了一个好办法。这不就是最适合父亲的休

闲方式吗？没想到父亲听了觉得很有兴趣。于是

晚饭后小陈陪着父亲一起来体彩网点购买大乐透，

一方面网点中总是有很多人在一起讨论选号方法，

人多热闹，二来，数字分析正是老陈这个数学老师

的强项，娱乐的同时也算是锻炼大脑，说不定还能

预防老年痴呆。你还别说，自从老陈跟着小陈一起

购买彩票以来，老陈从新变得开朗起来。一家体彩

网点，父子俩一起购彩，也是一道风景！ □秦琼
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近日，体彩大乐透第 19066 期开出中奖号码：04、10、

11、18、31+05、08，位于铜陵市金山中路南侧瑞龙公馆2栋

的体彩13092号网点喜中一注二等奖26万元。

第二天一早，获奖者严先生（化姓）就在 13092 网点业

主尚女士陪同下来到铜陵体彩分中心兑奖。据了解，中奖

的是1张12元的小复式，号码04、10、11、18、19、31+05、10

是严先生认真挑选的。严先生是大乐透的忠实拥趸，他先

根据前几期的开奖号，剔除了部分号码，在剩下的号码中，

他认为 10～20 是重点号段，于是从中挑选了 10、11、18、

19，再加上其它几个看好的，确定了这组号码。兑奖现场，

严先生并没有喜笑颜开，看上去对 1 号之差错过千万大奖

十分遗憾。尚女士在一旁说道：“你要是之前听我的参加合

买，号码由你来出，一等奖肯定跑不掉。”严先生回应道：“这

谁能预料得到啊，能中二等奖已经很好了，不过以后你组织

合买，我一定参与。”

对于奖金，严先生表示自己家庭条件还不错，这笔钱不

会对自己的生活有太大的改变，这次中奖对他来说更多的

是带来惊喜。今后，他会一如既往地支持体育彩票，为体彩

公益事业添砖加瓦。

□ 胡坤喜

铜陵购彩者12元“拿下”26万

钟爱足球
阜阳购彩者足彩中奖

近日，中奖者杨先生和他的朋友们一起兴冲冲地来

到阜阳体彩分中心兑奖室，高兴地拿着他的足彩中奖

票，让工作人员帮他兑奖。

杨先生说，他喜欢足彩源于自己对足球的热爱，后

来慢慢演变成研究足彩、购买足彩，“我在足彩各种玩法

中，更偏好足彩任选9场胜负，同时猜的比赛数量多，具

有挑战性，可以享受分析每场比赛的过程，买复式票可

以满足我在某场比赛投注时犹豫不决的情况。”

杨先生这次买的足彩任选9场胜负体彩玩法，买的是复

式票。然后就中得了足彩任选9场胜负玩法1注，金额为

49014元。杨先生认为足球比赛是一门深奥的艺术，需要

好好地研究，只有把握了其中规律性的东西，才会提高竞

猜水平。正是由于对足球比赛的热爱，才促成了他懂足球，

会购彩。临别时，杨先生由衷地说道，投注足球彩票给他的

生活带来了极大的乐趣。足球彩票是对自己智力和知识水

平的挑战，也是一个爱心奉献。投注足彩贵在坚持，然后靠

一定的知识储备和一点运气，才有可能中得大奖。这次能中

得大奖，应该是自己努力坚持的最大回报。 □ 郭慧

人多力量大
全椒集体投注中10万

近日，全椒县的购彩者王先生（化姓）微信联系

22050号体彩站点销售员，说他看好了一注排列五复式，

问能不能找到其他购彩者合买。销售员接到消息后，立

即联系了几个平时爱玩排列型的购彩者。大家看了王先

生推荐的排列五定位复式，每位4个数字，选择的大小大

大小的模式，跟他们的思路能够对上，当时就有几位购彩

者纷纷参与，就这样，在短短的1个多小时，销售员已凑够

了王先生提议的合买股份。当日中午11点左右，王先生

到场，在大家的共同见证下，一张2048元的排列五复式票

出炉。彩票由该网点销售员保管，大家签订了购买协议，

而后大家畅谈甚欢，共同期待晚上好运中大奖。

晚上，排列五第19131期开奖，王先生的定位复式刚

好一号不落，全部命中，喜获奖金10万元。这可乐坏了销

售员，当场电话一一告知所有参加合买的人员。第二天

网点销售员组织了合买团一起去了滁州体彩分中心领回

了属于他们的奖金。王先生表示以后会继续带动身边的

彩票爱好者合买，这样可以带动大伙一起做公益，为公益

体彩添砖加瓦。 □ 张仁仙

看点一：繁忙日程如何安排？
习近平主席出席 G20 大阪峰会，有一张繁忙的日

程表。

一是出席峰会四个阶段全体会议。据了解，习近平

主席将参加关于世界经济和贸易、数字经济、包容和可

持续发展、基础设施、气候、能源、环境等议题的讨论，

深入阐述对世界经济形势的看法主张，致力于对当前

存在的问题找根源、把准脉、开好方。

“当今世界正面临百年未有之大变局，处在发展的

十字路口，未来各方是走向同舟共济还是分崩离析，大

家都很关注。”中国国际经济交流中心首席研究员张燕生

说，各方期待作为全球第二大经济体的中国为世界经

济拨开迷雾。

二是出席三场多边“会中会”。除峰会本身，

习 近 平 主 席 还 将 出 席 金 砖 国 家 领 导 人 非 正 式 会

晤、中俄印领导人非正式会晤、中非领导人小型会

晤，就深化新兴市场和发展中国家合作、落实联合国

2030 年可持续发展议程等重大问题加强沟通协调，

推动务实合作。

专家表示，这些“会中会”展现了中方对多边主

义的坚定支持，有助于围绕重大问题进一步凝聚新

兴市场和发展中国家共识，推动 G20 大阪峰会取得

积极成果。

三是举行多场双边会见。习近平主席峰会期间将

同多国领导人举行双边会见，致力于深化同有关国家

合作，推动双边关系向前发展。

其中，中美元首会晤，备受世界瞩目。

中国现代国际关系研究院研究员陈凤英说，美方

应当认识到，在相互尊重、平等互利的基础上进行对话

磋商，是解决贸易分歧的唯一出路。这不仅符合中美

两国利益，也是国际社会的共同愿望。

看点二：阐述哪些重要主张？
峰会前夕，国际货币基金组织和世界贸易组织均

发布报告，对当前世界经济前景表示担忧，认为 G20

成员出台的限制措施及其之间的贸易紧张局势加剧

了世界经济增长的不确定性，呼吁 G20 成员共同努力

加以应对。

对此，受访专家普遍认为，当前世界经济的不确定

性、不稳定性主要来源于贸易紧张局势，而贸易紧张主

要是单边主义、保护主义和霸凌行径造成的。

中国社会科学院世界经济与政治研究所所长

张宇燕说，全球经济面临的首要挑战就是贸易保护

主义。“咄咄逼人的贸易保护主义给世界经济带来

了 严 重 负 面 影 响 。 中 国 坚 持 构 建 开 放 型 世 界 经

济，反对保护主义，给处于阴霾的世界经济注入了

正能量。”

专家表示，中方始终维护以规则为基础的多边贸

易体制，始终站在反对单边主义、保护主义和霸凌行径

的第一线。大阪峰会期间，中方将继续致力于同各方

一道，发出支持多边主义、支持开放包容、支持合作共

赢的正义声音。

G20成员涵盖面广，代表性强，构成兼顾了发达国

家和发展中国家以及不同地域利益平衡，无论从体量

还是影响看都在全球经济中举足轻重。

“当前形势下，G20 尤应展现作为国际经济合作

主要论坛的应有担当，推动团结协作，形成政策合力，

成为世界经济增长的稳定器。”陈凤英说。

看点三：向世界传递什么信号？
“发展”将是大阪峰会重要议题之一。专家表示，

大阪峰会继承并延续杭州峰会的共识和成果，尤其是

对发展问题的重视和投入，展现了中国在推动全球经

济治理方面的引领作用。

此外，6 月初举行的 G20 财长和央行行长会议

核准了《G20 高质量基础设施投资原则》。业内人

士表示，这份成果文件立足发展、支持发展，反映了

中方一贯倡导的“共商共建共享”“互联互通”等重

要理念。

“共建‘一带一路’有助于推动中国与广大沿线国

家在基础设施、互联互通等方面开展合作，带动相关国

家投资、就业，促进当地经济发展，对世界经济也是一

大利好。”张宇燕说。

峰会前，对于国际社会普遍关心的多个议题，中方

频频释放正向信息——

针对个别国家肆意打压别国企业，中方表示，愿与

各方一道，坚持开放的政策取向，为各国企业和投资者

构建自由、公平、非歧视、透明、可预见和稳定的贸易投

资环境。

针对“逆全球化”思潮，中方则倡导，促进贸易投资

与数字经济深度融合，让新技术、新知识造福更多国家

和人民，推动经济全球化更加开放、包容、普惠、平衡、

共赢。

多位专家表示，作为世界第二大经济体，中国不惧

风雨，坚定不移深化改革、扩大开放，日益成为世界经

济的信心之源。

“大阪峰会将让世人再次看到中国拥抱世界、与各

国共享发展机遇的开放与合作姿态，这对世界经济特

别是投资者信心是一个明确的积极信号。”陈凤英说。

习近平主席出席G20大阪峰会三大看点
中国国家主席习近平将于今日启程赴日本大阪，出席二十

国集团（G20）领导人第十四次峰会。

这将是习近平主席连续第七次出席或主持G20峰会。此间

专家表示，在当前国际形势下，习近平主席出席G20大阪峰会，

备受各方期待，将为面临困难的世界经济注入强劲正能量。

□ 据新华社


